

尾身会長がNHKで“職務放棄”の仰天発言！コロナ対策は自助で、犠牲は国民の「許容度」の問題 2022年07月25日日刊ゲンダイ

第7波の感染拡大が止まらない。24日の新型コロナウイルスの新規感染者数は17万人を超え、日曜日として過去最多を更新した。感染拡大は8月中旬まで続く可能性が高い。不安を強めている国民も多いはずだ。ところが、新型コロナ政府分科会の尾身茂会長から、専門家とは思えない驚きの発言が飛び出した。24日のNHK日曜討論で尾身氏は「従来までは国、自治体が国民にお願いし、国民が従うというフェーズだった。今は、いろいろなことを学んできたので一般市民が主体的に自分で判断していろいろと工夫するフェーズに入った」と強調した。

「一般市民が自分で判断」とは聞こえがいいが、要するに「自助で何とかしろ」ということだ。コロナ禍の2年半、コロナ対策は的外れなものが多く、後手対応も目立った。政府に従った国民は多大な犠牲を強いられた。その張本人である政府分科会の責任者が、今度は「一般市民が主体的に」とは、視聴者が呆気に取られても不思議はない。第7波は“お手上げ”ということなのか。さらに、驚きの発言は続く。このまま放っておくと、体力が悪い、体の脆弱な高齢者の死亡者数は第6波を超える可能性があるとして危機感を示した。

第6波では高齢者を中心に1万2000人超の死者を出した。第7波では、それを超える犠牲者数になる可能性があるとして明言したのだ。なのに、肝心の「感染対策」については、こう続けた。「重症者数、感染者数、一般医療の制限をどこまで我々が許容するか、国民的なコンセンサスが必要だ」世論に委ねるかのような尾身氏の発言は、もはや科学ではありません。たとえ、一定の犠牲に対し、国民が許容していたとしても、それを“よし”とはせず、科学的に最善の感染対策を考えるのが専門家の仕事です。

今日のyoutube紹介下線をクリック

●医師「小さな医療崩壊」新型コロナ急拡大で検査希望者が急増医療現場は今〈仙台市〉

<https://news.yahoo.co.jp/articles/c8dffde2ed5a550e8adf972b5a2fccc85f439e28>

●大変なことになると予想していたが感染急拡大でPCR検査依頼電話鳴りやまず

<https://news.yahoo.co.jp/articles/0a8b812a5ce18907ceb5f2e79fdab9f0779d4a60>

●「重要なのは死者を出さないこと」県が第7波の緊急感染対策打ち出す

<https://news.yahoo.co.jp/articles/50b5d0d03b94608708589c832d4b819bd4a32690>

●【解説】発熱外来に患者急増 “自分で抗原検査”へ？ “ひっ迫”防ぐ仕組みとは

<https://news.yahoo.co.jp/articles/3d9f9470fcc3153b54193e89ef9ed5aa379cb473>

●新型コロナ 今月感染急拡大 感染の特徴と対策は？専門家に聞く 山梨県

<https://news.yahoo.co.jp/articles/fe50df20515ad921c8ab88e18d5144228ab8ea8a>

●なぜ？「BA.5」急拡大のポルトガル 行動制限なしで収束へ

<https://news.yahoo.co.jp/articles/447a3242e88fb3c039f46811a052b7ed64705621>

●感染爆発の中で迎えた“夏休み”行動制限なく観光客多いが『コロナになる不安ある』

<https://news.yahoo.co.jp/articles/9bcfc2f3c87085d00571c946b3fdd87b1d9e6c2e>

今日のPDF紹介下線をクリック

●濃厚接触者の待機期間短縮に介護現場や飲食店は「仕事回しやすく」「潜伏期間に懸念」
新型コロナ、歓迎と不安交錯

●新型コロナ第7波 急拡大 医療現場「既に限界」 行動制限求める声も

●専門医に聞いた2年連続夏休みにコロナ大流行の理由は？ 5回目ワクチン接種は必要？